



Si ce document ne s'affiche pas, [visualisez-le en ligne](#)

Compte-rendu de la réunion municipale du 28 mars

Madame, Monsieur,

Comme nous vous l'avons indiqué dès le lendemain de la réunion, la réunion du 28 mars a débuté très rapidement par l'annonce de M. le Maire devant 250 à 300 personnes que le projet de RSS ne se ferait pas sur le stade de la Plaine, ce qui a provoqué évidemment des applaudissements nourris.

Le Maire a commencé par expliquer que, si le projet initial ne comportait que deux questions ("Y a-t'il un besoin de résidence pour seniors à Gif" et "si oui, quel doit en être la nature ?"), la réunion qui s'était déroulée le 24 juin à l'Espace du Val de Gif avait imposé une troisième question : la localisation du projet !

Il a d'abord passé la parole à l'un des responsables de l'Association "Empreintes Citoyennes" qui avait mené les débats de l'enquête citoyenne, expliquant à cette occasion sa volonté de rester en retrait des débats pendant l'enquête pour ne pas interférer dans les opinions émises par les uns et les autres.

L'association Empreintes Citoyennes a alors repris les différents thèmes proposés pendant toute la durée de l'enquête citoyenne et l'historique des opérations puis a redonné la parole au Maire qui a repris une à une les trois questions évoquées plus haut.

Il ressort donc que le besoin d'une résidence pour seniors est bien une réalité à Gif qui, tout comme la France en général, voit une augmentation du vieillissement de sa population mais qu'un projet similaire, initié par Gometz-la-Ville depuis déjà plusieurs années derrière Carrefour Market, serait redondant et trop proche avec un projet similaire établi sur le terrain de rugby.

D'autre part, il ressortait de tous les entretiens qu'il y a une nécessité qu'un tel projet soit proche de lieux médicalisés, de commerces et de moyens de transport.

Dans la recherche d'autres lieux susceptibles d'accueillir un tel projet, le choix s'est donc porté sur une zone du Moulon localisée près de la ferme de Moulon qui coche toutes les cases requises.

Enfin, et élément non moins important, la municipalité n'ayant pas, aux dires du Maire, les moyens d'assurer la gestion d'un tel projet, le fait d'installer ce projet au coeur du quartier de Moulon permet de l'insérer dans un projet national tel que celui du plateau de Saclay.

Le terrain de rugby de la Plaine est donc, pour le moment, préservé et nous prenons donc acte de la volonté de la municipalité de ne pas construire, mais soyez assurés que nous resterons vigilants pour garantir que, quelles que soient les volontés d'aménagement, nous saurons préserver l'environnement de Chevry, quartier de Gif qui nous tient tant à coeur et être force de proposition pour réfléchir à son évolution future.

Merci à tous de nous avoir soutenus pendant cette période délicate !

Vous souhaitant le meilleur

Cordialement,

Le Bureau de l'association Chevry Cadre de Vie